



# 五中だより

貝塚市立第五中学校

校訓《勤勉・自律・敬愛》

令和3年8月 第5号

## ～ 校長室から ～

今日から2学期が始まります。

35日間の夏休み、生徒の皆さんは、どんなふうに過ごしたでしょうか。少しゆっくりもできたでしょうか。やろうとしていた自分の目標は達成できたでしょうか。



私も35日間の自分への宿題としていた「夏の10冊」は、一昨日読み終わりました。余裕をもって思いましたが、結局ギリギリでの達成になってしまいました。それでも、期限を決めているとなんとかしようとするもので、おかげで10冊本を読むと、いろいろ新しく知ったことや改めて考えたことがありました。コロナ禍で、人と会って話す機会が減っている中、思考の刺激となるものも減っていて、こんな時こそ読書は貴重だと感じました。

さて、緊急事態宣言は9月も延長となっています。今までもその中で学校はやってきましたが、昨年と大きく違うのは、今は若い世代や子どもにも感染が増えているということです。

2学期は、1学期でつちかったことを活かし、学校全体での大きな行事も実施し、皆さんの活躍の場もたくさんあります。1年中で一番忙しくて充実して楽しい日々のはずなのですが、今後、さまざまところで急な変更や行事の縮小ということも起こってくるかもしれません。学校生活は、大きな集団生活の場です。昨年度から続いている「新しい生活様式」をこれまで以上に徹底していきながら、学校での学びを充実させていけるように、協力をお願いします。そして、クラスでも学年でも、授業、行事、部活で、またそれ以外でも、自分なりにいろいろなチャレンジをしていきましょう。失敗を恐れずに、周りの人にも力を借りて、まずは自分のやる気をしっかりもって今日からの2学期をスタートしてください。

保護者の皆様にも、予定変更をはじめ急な対応でご迷惑かけることもあると思いますが、ご理解、ご協力よろしくお願いします。すでに、先週ホームページでお知らせしていますが、PTA関係の予定はいくつか変更させていただきました。(詳しくは裏面でご確認ください)

修学旅行については延期の方向で調整中です。3年生あてに別紙お知らせを発行していますのでご確認ください。

他にも、現在の感染の状況をみると、今後も様々変更等あるかと考えられますが、その都度プリントとともにホームページでもお知らせしていきます。ご確認ください。

## ～生徒会から～

7月30日にリーダー研修会を開催しました。執行部・HR議員・各種委員長・ソーラン実行委員長で2学期の行事を盛り上げるために、体育大会のテーマを検討しました。3年生は最後の体育大会となるので、自分たちが想うアツい思いを発表。2年生は昨年度の経験を活かしたうでの発表。1年生は2・3年生の意見を聞きながらも新鮮な視点で考えました。

また、体育大会に向けて例年各種委員会で取り組んでいる内容を交流し、他の委員会と合同で行う事でさらに良くなるのではないかと議論も行いました。リーダー研修の内容や様子については、生徒玄関に掲示していますのでまた見て下さい。

ソーラン実行委員は、2学期からの縦割り授業の仕方を考え、ソーランの隊形や振付の共通理解を意見交流しました。

体育大会のテーマは、「**集まれ 五中魂 ～全力で楽しみ絆の糸で一致団結～**」です。約1ヶ月後に控えた体育大会に向けて、各種委員会や授業、学年での取り組みが始まります！テーマを達成できるように、みんなで協力し合い、良い行事を作り上げよう！



## ～生徒指導から～

夏休み35日間が終わりました。予想通り、あっという間でしたね。先生は夏休み中に1つ歳をとりました。まだまだお祝いお待ちしております(^)

この夏、予想外なこともありました。「雨」です。それも豪雨でしたね。体育館が雨漏りしているため、活動の妨げになってしまうこともしばしばありました。雨を受けるためのバケツの位置は先生に任せてください。



さあ、それはさておき、2学期がスタートします！！行事の2学期！！と、残暑と相まって熱く盛り上がる2学期のはずが、今年も先行きが不安です。デルタ株が猛威をふるっています。コロナをとて身近に感じる今日この頃です。みなさんは、コロナを意識した世の中でしんどくないですか？？早くマスクを外した日常を取り戻したい気持ちでいっぱいです。ステイホームの居心地が良すぎてつつい学校がめんどろだなぁという人はいませんか？？

無理をする必要はありません。のんびりいきましょう。

また色んなお話を聴かせてください。